

移転以降2011年2月の
8年までに9回
実施され、嘉手
納基地以外の三
沢基地や岩国基
地の米軍機も訓
練に参加してき
たという経緯が
あります。実態
として「危険と
爆音被害の分
散・拡大」であ
り、爆音被害の
軽減は訓練の移
転・分散によつ



現地千歳で訓練反対をアピール

在日米軍再編に係る千歳基地における米空軍戦闘機訓練移転が実施され、米軍から嘉手納・三沢両基地所属のF15・F16戦闘機各6機程度と、人員約200人の参加が発表されました。千歳基地における訓練移転は、沖縄・嘉手納基地周辺住民の爆音被害の「軽減策」として検討が始まり、2007年2月の初の訓練

在日米軍戦闘機 訓練が実施 8/24 ~ 28

て解決するものではありません。

連合石狩地協はこれまで連合北海道と連携し、胆振・日高・後志・空知の各地協、北広島・恵庭・千歳・苫小牧の各地区連合で構成する「F15戦闘機訓練千歳基地移転問題」対策会議に結集しながら、現地集会の開催などを進めてきましたが、新型コロナウイルス感染

スプレイ3機の目撃情報がありました。連合北海道は5日、北海道防衛局に対し、墜落事故を繰り返すオスプレイの運用に反対し、周辺自治体では再三にわたる飛行情報の公開を求めてきたにも関わらず、今回のオスプレイ飛来は極めて遺憾と述べ、日米地位協定で認められているだけでは済まされないと強く抗議しました。



「NO!オスプレイ」2014.7丘珠空港飛来時抗議行動

札幌市の新年度予算に反映すべく例年継続してい る政策要求の取り組みは、政策委員会などでの議論を進め、8月いっぱいでの構成組織からの組織意見アンケートの取り組みを実施しました。9月9日には政策委員会を開催し、申入れ案の作成へ向け、引き続き取り組みを進めていき ます。

千歳基地に「オスプレイ」飛来 後志管内を飛行か? 8/4

対策の観点から集会は中止とし、訓練初日の24日、千歳市内において街宣車による住民に不安と危険を強いるような米空軍戦闘機訓練移転の反対と中止を呼びかける取り組みを実施しました。



「危険と爆音被害の分散・拡大」に反対

さっぽろ 政策要求 2021

北海道地域最低賃金 「現行どおり(861円)」で結審! 最前線で働く者の頑張りに応えるよう求める声届かず…



怒りをもって強く抗議する!

(以下、審議会)は8月11日、労働者側委員全員が反対する中、2020年度の北海道地域最低賃金を「現行どおり(861円)」とすることで結審しました。引き上げ額不況を受けた2003年以来、16年ぶりです。生活できる賃金水準を

求め、さらにはコロナ禍において最前線で体を張つて懸命に従事しているエッセンシャルワーカーの頑張りに応えることなく「現行どおり引き上げ額0円」としたことの大怒りをもつて強く抗議するものです。

新型コロナウイルス感染症の影響が及ぶ中で行われた本年度の審議会に

した
これに対しても使用者側は、「あらゆる経済指標は過去に無い低い数値を示している」「賃金よりも雇用維持優先」として頑なに終始「0円」を主張しました。

審議会での議論は、労使の主張が真っ向から対

審議会での議論は、労使の主張が真っ向から対立、互いに譲らない激しい審議が続く中、結果として労働者側が全員反対したものとの、公益・使用者側の賛成多数により「現行どおり」で結審しました。

連合北海道・連合石狩地協・札幌地区連合は、今後も「誰もが時給1,000円」を早期に実現し、すべての働く者の賃金の下支えとなるよう取り組みを強化、中小・規模企業の経営環境の基盤整備に向けた政府による支援策拡充、特定（産業別）最低賃金の引き上げを強く求めます。



連合札幌執行部による、昨年の申し入れ

連合北海道札幌地区連合会ホームページ
<http://hokkaido.jtuc-rengo.jp/spk-chiku/>

QRコードで速報をチェック!
HPがリニューアル!スマホ対応になりました。

平和な社会を後世につなげるために! ×集団的自衛権、行使反対× ×安保関連法、共謀罪の廃止を× **連合北海道札幌地区連合会**

札幌れんじょう